

«El Águila» Vuela Alto: Nuevo Sindicato en Pemex Promete Democracia y Justicia Laboral



Recientemente, el Sindicato Nacional Petrolero «El Águila» consiguió un logro histórico: la toma de nota oficial que reconoce su representación dentro de Petróleos Mexicanos (Pemex). Este sindicato, que se perfila como uno de los grandes impulsores de la democratización sindical en el país, busca transformar las condiciones laborales en la industria petrolera mexicana, con un enfoque claro en la transparencia, la justicia social y la defensa de los derechos de los trabajadores.

La diputada Gloria Sánchez López, de Morena, fue quien destacó la importancia de este avance, resaltando que «es histórico que hoy en día, los sindicatos de la Cuarta Transformación estén organizados, trabajando para salir adelante y luchando por los derechos sindicales». Con esta visión, la diputada afirmó que la libertad sindical y la transformación que está viviendo México deben continuar, para garantizar que los trabajadores tengan una representación genuina y justa.

Por su parte, Julieta Hermosillo Gómez, quien funge como secretaria general del sindicato «El Águila», dejó claro que el objetivo de esta nueva organización es convertirse en un verdadero apoyo para los trabajadores de Pemex. «Buscamos ser esa representación transparente y cercana a los agremiados, que los respalde y que, además, transforme sus condiciones laborales», aseguró Hermosillo. Además, hizo hincapié en que este sindicato es un aliado de los principios de justicia social, trabajando de la mano con los trabajadores para fortalecer el sector energético de México y garantizar que los beneficios de la industria lleguen a todos.